

PRODKP20/6

PRODUTTORE GHIACCIO PIENO 18g - ICE MAKER FULL CUBES 18g - MACHINE A GLACONS PLEINS 18g



CARATTERISTICHE TECNICHE TECHNICAL FEATURES CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES

PRODUZIONE 24H OUTPUT 24H	20 Kg
CAPACITÀ DEPOSITO STORAGE CAPACITY	6 Kg
SISTEMA DI CONTROLLO CONTROL SYSTEM	MECCANICO MECHANICAL
SISTEMA DI RAFFREDDAMENTO COOLING SYSTEM	ARIA/ACQUA AIR/WATER
POTENZA - POWER	450 W
ALIMENTAZIONE VOLTAGE	230 V - 50 Hz
GAS REFRIGERANTE REFRIGERANT GAS	R290
DIMENSIONI LxPxH DIMENSIONS	365 x 495 x 600h mm
PESO NETTO NET WEIGHT	32 Kg



Cubetto pieno ad alta densità, cristallino e puro. Indicato per il raffreddamento prolungato di qualsiasi bevanda (senza annacquarela) in qualsiasi situazione d'uso. Evaporatore orizzontale, sistema a spruzzo: l'evaporatore orizzontale è formato da scodelline in rame troncoconiche rivolte verso il basso. Una pompa manda l'acqua in pressione che, attraverso degli ugelli, viene spruzzata sull'evaporatore. Il ghiaccio si forma all'interno delle scodelle e viene staccato riscaldando per un breve periodo le stesse. UNDERCOUNTER: Piccoli apparecchi destinati a soddisfare tutti gli usi, da residenziali a commerciali per bassi fabbisogni giornalieri. Tutti i modelli sono tropicalizzati: possono essere installati fino a temperature ambiente di 43°C e con utilizzo di una temperatura dell'acqua fino a 35°C.



High density full ice cube, crystal-clear and pure. Suitable for a long-lasting cooling of any drink, without water it down, for any use. Horizontal evaporator, spray system: the horizontal evaporator consists of conic copper cups faces down. The pump raises the water under pressure, which is sprayed to the evaporators by the sprayers. The ice cubes are formed inside each cup and due to a hot gas they will fall down into the tank. UNDERCOUNTER: Small "universal" machines for all purposes from the residential to the commercial one. All models are available for „tropical use“: they can produce ice even at a high room temperature of 43°C and water temperature of 35°C.



Glaçon plein haute densité, cristallin et pur. Indiqué pour le refroidissement prolongé de tout type de boisson (sans la couper) quelle que soit l'utilisation. Évaporateur horizontal, système à pulvérisation: l'évaporateur horizontal est constitué de coupelles en cuivre tronconiques tournées vers le bas. Une pompe envoie l'eau sous pression qui, à travers des buses, est pulvérisée sur l'évaporateur. La glace se forme à l'intérieur des coupelles et elle se détache après le réchauffement bref de ces dernières. UNDERCOUNTER: Petits appareils satisfaisant tous les usages, résidentiels et commerciaux, pour de faibles besoins quotidiens. Tous les modèles sont tropicalisés: ils peuvent être installés dans des locaux avec une température ambiante maximale de 43°C et une température de l'eau utilisée de maximum 35°C.